

# *PIB de Bolivia prevé para este año 40 mil millones de dólares*

---



La Paz, 28 nov (RHC) El Producto Interno Bruto (PIB) de Bolivia ascenderá a 40 mil millones de dólares hasta diciembre de 2018, según proyecciones del Gobierno, con la aplicación del Modelo Económico Social Comunitario Productivo.

Mario Guillén, ministro de Economía y Finanzas Públicas, informó que el PIB este año superará los 37 mil 782 millones de dólares alcanzados en 2017, durante la presentación el martes del libro “12 años de Estabilidad Económica”, un resumen de políticas y programas implementados por la gestión del presidente Evo Morales desde 2006.

Destacó que, en cuatro de los últimos 12 años, Bolivia fue líder en la región suramericana en cuanto a crecimiento gracias a la implementación de esas estrategias, mientras que la economía nacional registró un promedio anual de un 4,6 por ciento de 2006 a 2017, estimulada por la demanda interna.

Con esos resultados -añadió- están cerca de alcanzar los 40 mil millones de dólares al cierre de 2018 y antes de 2025 reportar 50 mil millones de dólares.

Por otra parte, el presidente Evo Morales reiteró durante la presentación del libro que las transformaciones de los últimos años en el país son gracias a la lucha del pueblo boliviano, que permitió lograr una estabilidad política y luego económica.

Con la nacionalización cambió totalmente la economía nacional, aseguró el mandatario en referencia al manejo de los recursos naturales y a la recuperación de las empresas estratégicas.

Elaborado por el Ministerio de Economía, ese documento dividido en 10 capítulos refleja las transformaciones en el tema financiero, de pensiones, el posicionamiento de la nación sudamericana en el contexto internacional y los resultados positivos en beneficio de la población.

Fuente Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177705-pib-de-bolivia-preve-para-este-ano-40-mil-millones-de-dolares>



**Radio Habana Cuba**